

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL

REFLEXIONES

Sobre la Dualidad el Ser humano

El Ángel indica simbólicamente que el Equilibrio y el Orgullo son los dos Reyes del reino interior del ser humano, de su dualidad.

El Rey del equilibrio que sabe de la Luz del Amor, que debe asentarse en su mundo interior, y el Rey del orgullo, que no sabe que lo es, pues se cree que también es Luz, pero no la reconoce ni quiere que nadie la reconozca, cuando en realidad no es otra cosa que su propia Oscuridad y por todos los medios quiere ser dueño de ese mundo interior suyo, impidiendo de muchas formas que no se pueda reconocer lo que es su propia sinrazón.

En ese sentido hay que decir que solo el Amor podrá unir a esos dos Reyes. Una unión que debe iniciarse desde uno mismo y en Consciencia sin esperar a que lo hagan otros, porque el triunfo de ese Amor, el de sus Energías o Virtudes que emanan de esa Unión, solo será posible, como da a entender el Ángel, si se es capaz de mantener bien limpio el recipiente que lo resguarda, que no es otro que el Yo interior de la persona, el de su “Templo” interior.

Y ese “Mundo de Luz” que se quiere crear en su Yo interior, sólo podrá ser construido desde uno mismo a través de las buenas acciones y actitudes llevadas a cabo con Amor, Prudencia, Voluntad y Secreto, por medio de lo que el Ángel denomina: Imaginación creadora, Voluntad que construye, Fe en que ello ya existe y en el Silencio o secreto para con nosotros mismos y para que otros no conformes no puedan destruir lo que así se desea crear.

Palabras del Ángel

[...La lucha de la Luz y la Tiniebla, en el Símbolo os creó a vosotros inteligentes y albergadores de parte de la Luz y parte de la Tiniebla; duales. Esto os deja claro en todo el proceso por lo cual encarnáis en la vida material. Por un año debe, cósmicamente hablando, esclarecerse en vosotros el partido que tomáis en esta vuestra lucha. Y este año cósmico, ciclo de responsabilidad, que puede durar muchas existencias se os presenta cargado de pruebas las cuales, como intuís, debéis superar a fin de que os unáis al fin, al Todo no Dual... El ser en el Tiempo que sois os enfrentáis tarde o temprano con la presencia de dos Reyes que encarnan en los últimos tiempos y que simbolizan la potestad del Equilibrio, uno, y la potestad del Orgullo el otro... El primero, en todo mundo, es llamado Rey de la Luz. El segundo, en todo mundo es llamado Rey de la

LIBRO DE SAMAHÉL
LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL
REFLEXIONES

Oscuridad... El primero Consagra el Templo y allá convive con las Energías, todas, siendo fiel a su Símbolo... El segundo Habita en Templo Oscuro perjudicando al primero, y a causa de su velado Orgullo y perfecta palabrería, dirá y demostrará que el Rey del Equilibrio no tiene potestad con la materia o la luz falseando ante ovejas inconscientes la Realidad. Incluso dice que él debe desnudarse de sus Símbolos Santos ya que no son trascendentales...]

[...en todo mundo habitado estos dos Símbolos se encarnan y son también acompañados por otros dos Símbolos que son el Santo Sacerdote del Espíritu y el Sacerdote del Abismo... El primero sabe en el Tiempo y a causa de sus acciones que lo es por completo a causa de la Consagración del Rey primero... El segundo no sabe que lo es y lucha por ser de Luz para Oscurecerla en manipulaciones y consecución de Poder material... El Rey del Equilibrio y el Sacerdote del Espíritu se unen siempre pese a las tormentas y ventiscas: sus seguidores del Símbolo son pocos y menos aún querrán... El Rey del Orgullo y el Sacerdote del Abismo nunca suelen unirse, tan solo en las ocasiones en que ambos se necesitan para embaucar o dominar a sus acólitos, que los desean tener por millares... Los primeros son Conscientes de que el Amor debe asentarse en su mundo a fin de que la Luz Una penetre a raudales... Los segundos son Conscientes, porque son Hijos de Satán, ...La Estrella con la Luz Divina siempre baja hasta los mundos con Inteligencia pero es cierto que la Oscuridad no la reconoce y hace lo posible por que nada ni nadie la reconozca, y allá estriba la Condensación de estos Separatistas y Adversarios que juegan con la Luz y la oscurecen en el corazón de quienes debieran verla y Conocerla...]

Sobre Agamtia

Palabras del Ángel

[RAZIEL IV -10- 1008 1077]

[...historia de la Cósmica Agamtia a fin de que en ella hoy os encontréis reflejados. Es ella la que responderá a este vuestro mundo el cual llamáis Tierra y os revelará el pasado que espiritualmente tiene todo planeta de Vida, y el futuro prometedor de cuanto el Cielo ha deseado mostraros sin manipulaciones y sin entorpecimientos de otro tipo...]

AURI

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL

REFLEXIONES

Constitución e Historia

El Ángel habla que Agamtia no es un mundo, sino una península de un mundo denominado Asumtalé, con otros continentes como son Agam, Dala, Ur y Dum, como más importantes. Y hace un detalle pormenorizado de sus ciudades y habitantes.

Lo describe como un Mundo de una dimensión de Consciencia superior al planeta Tierra, que en un principio gozaba de una libertad ordenada y regida por el equilibrio y la justicia, tal como deberá ser en este Mundo Tierra cuando la Luz domine a la Oscuridad por los actos realizados y vivencias.

Palabras del Ángel

[...Es allá donde conviven la Casta de sus Efectistas y la Orden Santa del Sacerdote del Espíritu, con los mismos símbolos, ritos, caminos y sacralizaciones que ya vosotros conocéis y que a ellos también entregamos hace milenios... Todos allá son como vosotros y no saben más que sabréis vosotros, pues los Treinta y Seis Mundos son y serán iguales y medidos y pesados con el mismo rasero de Luz...]

El Ángel también hace referencia de una forma muy simbólica al mundo llamado Tierra y que finalmente se autodestruirá, bien por enfriarse su estrella (Sol) dentro de millones de años o bien por explotar por causa, por un lado, al prevalecer el mal uso de sus habitantes, al atentar continuamente contra su madre naturaleza, y por otro, si las fuerzas de la Oscuridad llegan a dominar a las de la Luz. Tal como ocurrió en el mundo de Asumtalé.

Un mundo que fue visitado por la Ángeles, al igual que ha ocurrido en este mundo Tierra, comunicando el mismo mensaje y formando Veladores de esa Sabiduría, pero que se autodestruyó por la desunión y la falta de Amor frente al orgullo caracterizado por el imperdón y la venganza.

No obstante, los Espíritus de aquellos Caminantes y Consagrados más importantes son destinados a nuevas reencarnaciones para llevar la Luz a aquellos mundos del Universo que así la necesiten, como Maestros silenciosos pero Irradiantes con su ejemplo.

También habla el Ángel de un Velador que supo comprender el verdadero mensaje del Ángel Miguel en ese mundo de Asumtalé, al que llamó ESPERANZA como símbolo de su espada, el cual será capaz de separar la visión oscura de la visión de la luz de esos mismos textos que ahora han llegado a nuestro mundo, como son los textos del Libro de Samahel, y que fue llamado ZURIEL, que

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL

REFLEXIONES

significa el que todo lo funde en el Uno, la última esperanza de la Luz en los mundos habitados con Inteligencia.

Sobre este Velador dice el Ángel

[... “Observa como Asumtalé se encuentra. Tendrá que pasar mucho tiempo para que el Equilibrio del Uno se asiente en sus continentes. Te prometo que allá donde yo vaya irás tú en mi compañía y la señal de mi nombre, pues el mundo necesitará de tu Esperanza tal y como yo hoy te necesito. Tú no recuerdas, pero ya estuvimos en treinta y cuatro mundos, y en todos estarás conmigo ya que tú eres ZURIEL el que todo lo funde en el Uno, la última esperanza de la Luz en los mundos habitados con Inteligencia... y observarás cómo el Rey del Orgullo intentará pactar para equivocar al Sacerdote del Espíritu para que no sea fructífera la unión y Fusión con el Rey del Equilibrio. Observarás cómo el Sacerdote del Abismo se unirá en el Odio a fin de emponzoñar a la Espiritualidad. No te preocupes, Zuriel, pues los escritos Oscuros jamás serán autenticados sino solo este, el que tú guardas por mi boca y mi mano...”]

Finalmente, el Ángel da a entender que no cabe otra que VELAD Y UNIRNOS bajo el símbolo de la Luz y no del odio, dejando atrás los protagonismos, vanidades, orgullos y sectarismos.

Palabras del Ángel

[...Humanos, actuad con suavidad. Se hace fácil el Camino si estáis Unidos en vosotros... Estáis pues hoy comenzando y tarde o temprano haréis un acto ARUAC¹ como en Asumtalé se hace y como en otros treinta y cuatro mundos habitados hacen; es entonces cuando el Amor habrá triunfado. Velad y Uníos...]

¹ .- Información de la web de Samahel:

Ritual que se nombra por primera vez en el A.D.A.M.A. y cuya palabra significa en hebreo “Restablecimiento”, “Arreglo”, “Mejora” o “Curar”.

No se sabe a ciencia cierta qué clase de ritual es, habiéndose confundido con el Ritual del Fuego, un grave error de interpretación al estar este nombre oculto en una clave dentro de otro texto en el cual se describía la ceremonia del fuego en el capítulo “Pregúntale a Agamtia”.

Dado que el secreto perdura y sólo está depositado en el seno de la Orden de Gabriel según parece, podemos aventurarnos a decir, no obstante, y según la etimología de la palabra y el texto “Amor profano y sagrado”, que el ritual sería una acción mágica cuyo cometido sería el restablecimiento, arreglo y mejora del efecto o la forma que este produce, con el fin de subir su nivel vibracional, para conseguir la finalidad que se necesita y con la que se lleva a cabo.

LIBRO DE SAMAHÉL
LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL
REFLEXIONES

Sobre las Virtudes al servicio de los Seres de Inteligencia

Palabras del Ángel

[... Yo estoy hoy aquí a fin de que el Oro Azul recorra los entresijos de vuestra naturaleza, a fin de que su observancia os haga entregaros a la Causa y al Adonay. Todos los Aspectos, todos los colores y todas las gemas hoy por mí conocéis y por consiguiente Conocéis; pero deseo hablaros y aclararos algo de vital importancia que ya conocen todos los mundos del Adonay y que hoy se comparte con el vuestro...]

[...Todas nosotras en la totalidad, todas las Energías en totalidad somos el Elohim, la máxima exposición del Todo, y como tales, unidas o por separado, inteligentes a causa de la Gran Inteligencia tenemos la primigenia vocación a causa del Amor del Uno de ayudar libremente a los inteligentes, que sois los Escindidos de la Unidad que observáis la Dualidad...]

Sobre los Símbolos

Sobre el Símbolo de los Viajeros

Palabras el Ángel

[...Llenos de espíritu en su cuerpo y consagrado en su mente es el requisito de los Viajeros en y del Tiempo... El Arcano lo será si no se sabe escudriñar dentro de cada ser, de cada Inteligencia y de cada Deseo Puro. No existe ni existirá Arcano para el hombre que sabe acercarse a su tiempo y su medida hacia todos los Aspectos que lo conforman...]

[...Hemos estado dictando por un año a vosotros, humanos, y hemos estado revelándoos los Arcanos y Misterios de vosotros y vuestra Conformación Espiritual. ¿Lo habéis asimilado? ¿Estáis por el contrario más a oscuras? Mirad todo el Dictado hasta aquí al completo...]

[...Al fin, tras haber leído esperamos que hayáis Comprendido, si no es así cerrad estas páginas y olvidadlas, pues no sois los que debéis Leer de ellas; tal vez en otro momento y en cualquier otro lugar sea donde Comprenderéis, no os preocupéis pues todos tendréis las mismas oportunidades, TODOS...]

LIBRO DE SAMAHÉL
LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL
REFLEXIONES

[...Investido con la pureza estará el hombre de vuestro mundo cuando por Amor se una y no por odio, cuando las Luchas sean Santas y no luchas de muerte y sangre. Esto debéis comenzararlo vosotros, no esperar en otros, pues otros no harán lo que vosotros debéis hacer en consciencia...]

[...Estáis aprendiendo a ser Viajeros del Tiempo hasta que en vuestra Libertad os aconsejéis Uniros en la Unidad, que ni mengua si no estáis, ni crece si a ella os Unís...]

[...Las súplicas que se efectúan con la Esperanza de que la semilla de Claridad se asiente en los Mundos habitados del Adonay serán escuchadas por muchos de vosotros, y hasta allá os dirigiréis prestos a cumplir la última Gran Prueba: la lucha para Iluminar la materia y que su Luz, la que habréis plantado, se perpetúe en los Discípulos y Trabajadores que vosotros habréis reconocido...]

[...Hoy os entrego este Símbolo Vivo que, aun estando lleno de letras sobre espacios blancos Vive, Piensa y Actúa por sí mismo si tiene alguna Razón para adentrarse en quien abre sus páginas y lo Come y Digiere... En la Santa Cámara para su provecho moraremos, y Comeremos Comulgando con él, y dialogaremos en sus Entrañas, y le otorgaremos, por su Condición, la Virtud de todas las Virtudes que un mortal puede Soportar. Tendrá la Virtud de Convocarnos...]

[... ¿Quién podrá eclipsar la Luz si el Cáliz de Oro está repleto de ella, no a causa de quién fue sino a causa de sus actos? ¿Quién podrá meter la mano en el Cáliz sin quemarse ante el atrevimiento y su insolencia? ¿Quién se atreverá ya a robar la Luz del Cáliz de Oro para luego mostrarla opaca y oscura? ...]

[...El triunfo de la Luz se hace posible gracias al recipiente que la resguarda... Para tomar la Luz antes debéis de haceros con la llave que abre el Cáliz de Oro... Para haceros con la llave que cierra y abre el Cáliz de Oro antes habréis de buscarla dentro del Cáliz de Plata... Para encontrar al Cáliz de Plata antes tendréis que Reconocerlo... Para Reconocer al Cáliz de Plata antes tendréis que haberlo buscado en los lugares recónditos de la naturaleza. Y os encontraréis muchos, mas el Verdadero es el más sencillo... Para observar al más sencillo antes tendréis que haber visto los más artificiosos... Ver a los más artificiosos implica que podéis dejaros atrapar por ellos. Debéis ser Inteligentes, Buscadores y Caminantes... Para ser Inteligentes, Buscadores y Caminantes hay que pasar la prueba y vencer sobre el Orgullo, el Egotrismo y la Fantasía... Para vencer el Orgullo, el Egotrismo y la Fantasía hace falta un arma: el Espejo donde te observas a ti reflejado en otros... Para poseer el Espejo antes debéis

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL

REFLEXIONES

haber sido coherentes servidores de los demás. No servidores sino Servidores... Para ser Servidores debéis ser Conscientes de la Libertad... Para ser Conscientes de la Libertad debéis ser Dominadores de la Oscuridad y elevarla a la categoría de Luz... Para elevar la Oscuridad a la Luz necesitaréis Amor... Para Amar necesitaréis grandes dosis de Capacidad para Perdonar sin olvidar... Para Perdonar antes habrás tenido que arrepentirte de tus ofensas... Para poder arrepentirte de tus ofensas has tenido que Comprender tu estado microcósmico ante el Macrocosmos... Para Comprender habréis tenido que vivir naciendo y muriendo. Vuestra arma es la Experiencia...]

[...Solo cuando se es consciente, solo cuando las voluntades se reafirman en no volver a tropezar en las mismas piedras es cuando de cierto existe la Experiencia... Solo cuando los ánimos dejan de lado los caprichos mundanos es cuando empezáis a Aprender... Solo cuando Aprendéis es cuando los ritos y sus acciones os llevan a entender el Sentido de vosotros dentro del mundo donde por libre voluntad habéis elegido para encarnaros...]

[...Viajeros del Tiempo, mirad el Símbolo de vuestros mundos y de vuestras Existencias. Miraos y podréis meter la mano dentro del Cáliz de Oro sin que os Queméis, sin que se os diga que sois Ladrones, sin que nadie os desapruebe vuestra conducta...]

[...Que el Amor os guíe, que la Prudencia sea vuestra más fiel compañera, que la Voluntad sea vuestra amiga eterna y que el Secreto sea vuestra bandera...]

Sobre el rito del Fuego como Unión de los Mundos en la Luz de la Consciencia

Palabras del Ángel

[...Pronto, muy pronto el Ángel Moronih vendrá de nuevo hasta vosotros para mostraros la Unión de los Mundos en la Conciencia en la Luz... Los Caminantes y los Consagrados de este vuestro mundo os uniréis, al fin, con los de la Gran Red Universal de Mundos de Luz donde los Ritos y las Claridades se mezclan para acumular la Gran Energía... Las variantes se harán según el Mundo, y la clave de vuestra variante, los colores y los periodos de tiempo él os mostrará paso a paso...]

[...No os quedéis perplejos aún, quedaos más bien satisfechos al saber que vuestro mundo está considerado por la Gran Energía evolucionado en la Unión y el Amor. Cuando se haga o se lleve a cabo la Gran Rueda Cósmica la Luz

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO IV – 10 – 1008 1077 HABLA RAZIEL

REFLEXIONES

habitará al fin en vuestro mundo. Mirad todos sus pasos y sus símbolos pues para esto hoy estoy acá dictándoos las palabras. A la práctica seguirá la Realidad palpable de los Actos de Visión y Llegada de la Gran Luz...]

[...Bienaventurados seréis todos los componentes de este acto llamado Arriba como ARUAC. Antes de que la Luz llegue habitará en este vuestro mundo la tiniebla, el horror, el crimen y la sangre como nunca se ha constatado en un solo ciclo, mas esta señal será lo que os reafirme que habéis tocado fondo, que estáis preparados para recibir la Gran Luz. Muchos estaréis concienciados y esto lo notaréis. Los países se unirán para la paz, el diálogo y la verdad; mas para esto se habrá vivido la guerra, las mentiras ocultas y la contienda encubierta llena de intereses... La Consagración por la Luz viviréis todos los que viváis el evento, y será el punto donde comenzará el reino de las Virtudes y no de los Defectos...]

[...Mirad la Llanura de la Espiritualidad, la Maternidad o Crisol del Caminante, el Recinto Consagrado donde los Símbolos hablan a vuestro Interior, y el bullicio de los Aspectos en la Altura de la Iniciación que llega al Cielo. Las procesiones de los Cuatro Símbolos tienden a unirse en el Punto donde la Radiación Espiritual se expandirá por todo vuestro mundo...]

[...Allá, alrededor los Doce Aspectos de vuestra esencia os esperan luminosos y coloreados como todos; protegidos están por los Aspectos Dobles, cuya simbólica presencia de luz y sombra forma la corona protectora de la Radiación donde las Cuatro Fases, los Cuatro Periodos, los Cuatros Vivientes hablan y ensalzan las Virtudes hasta los oídos de la UNIDAD...]

[...Las oraciones surgen con las músicas y los cantos, alabando y pensando que este periodo debe acabar con la llegada hasta la Materia del Fuego Imperecedero tras haber hecho votos de Compromiso Eterno por los siglos de los siglos jamás... La cristalina pirámide en cuyo interior resguarda el Símbolo de lo Externo a vuestro planeta os habla de la Imaginación Creadora, la Voluntad que Construye, de la Fe y del Silencio que, unidos, harán que la Real Forma de Efecto llegue al fin como rutilante Estrella cargada, no ya de fantasía, sino de palpable Realidad... Los momentos de Paz, de Silencio y de Introspección habrán llegado por fin para haceros Libres y Maduros...]

[...Mira a mis ojos que están en tu Interior. Mírame sin pestañear y sin apartar de mí tus ojos. Comienza con calma mas sin desfallecer. En ti y en mí estará todo. Observa hasta qué punto existe en ti Obediencia. Vela. Guarda, y si en ti existe duda sobre lo que debes hacer y sobre el Destino, vuelve a leer y preguntale a Agamtia...]